

Fallo fiscal contra 4 firmas y 12 personas por caso Reficar

La Contraloría los responsabiliza de un detrimento de \$ 2,9 billones. Apelarán.

La Unidad de Investigaciones contra la Corrupción, de la Contraloría, determinó en primera instancia que en la modernización de la Refinería de Cartagena (Reficar) se invirtieron 997 millones de dólares (unos \$ 2,9 billones de la época) que no se recuperarán. Por ese "daño fiscal ocasionado" responsabilizó a 4 multina-

cionales que fueron contratistas del proyecto y a 12 personas, incluidos dos presidentes y tres vicepresidentes de la empresa, y siete miembros de su junta directiva. Varias de ellas expidieron ayer un comunicado en el que adelantan que apelarán el fallo y que, de ser necesario, acudirán a otras instancias. [Colombia / 1.2](#)